

議会ポスト 意見等への回答

作成日：令和 3 年 6 月 14 日

作成者：上越市議会議長

寄せられた意見等

ワクチン接種に参加している職員、アルバイトのひとたちに「先行接種」の話なぜ出さないのか？

回 答

この度はご意見をいただき、ありがとうございます。

現在、市の新型コロナワクチン接種の対象は、65 歳以上の人となっています。

担当課に確認したところ、現段階で職員等への先行接種を行う考えはないとのことでしたが、集団接種の会場では体調不良などで接種直前にキャンセルが出る場合があり、余ったワクチンを会場で業務にあたる医師や看護師などの医療従事者、保健師・栄養士などの専門職、さらには私立保育園保育士、幼稚園の教諭や、会場運営に従事している社会福祉士、臨床心理士、公立保育園保育士に接種するといった対応をとっているとのことでした。

なお、新型コロナウイルスワクチン接種は、今後 64 歳以下の市民への接種が予定されるなど、議会としても喫緊の重要課題であると認識しております。また、当議会においては、昨年度「新型コロナウイルス調査対策特別委員会」を設け、活発な議論を行い、本年 6 月までに 5 回提言書を提出しており、今後も時宜を得た政策提言を行っていきたいと考えているところです。

今後ご意見、ご要望などをお聞かせいただきたいと思います。と存じます。